

令和5年7月26日

保護者の皆様へ

### 川や海での遊泳に関する注意について

西条市教育委員会学校教育課長

盛夏の候、保護者の皆様にはいつも大変お世話になっております。

さて皆様もご存じの通り、先日、福岡県で子どもたちだけで川遊びに行き、深みにはまった6年生の女子3人が同時に溺れて亡くなるという痛ましい事故が起きました。

私たちは、このような報道を聞くたびに、過去に本市の河川でも起こった悲しい水の事故をいつも思い出します。そして、水の事故の怖さ、子どもだけでの川遊びを絶対にさせないことを心に強く思い、身が引き締まる思いがします。

しかしながら、この夏季休業中に川や海で児童・生徒だけで泳いでいて、近隣住民の方に注意されるという事例が連続して発生しました。命を失う大変な水の事故の発生と紙一重の事態が続いていることに、私たちは強い危機感を抱いております。

西条市の小・中学校では、すべての川や海において、児童・生徒だけでの遊泳は禁止されています。また、川や海では保護者の監視・監督のもとでのみ遊泳が許可されています。

今一度、保護者の皆様には、「子どもだけでの川での遊泳が、命にかかわる大変危険なことであること」、「絶対に子どもだけで泳がせてはいけない」ということを強く意識していただくとともに、「子どもだけで川や海に泳ぎに行ってはいけない」とお子様にご指導をお願いいたします。

さらに、ご家庭にライフジャケットがある場合は、ご家族で遊泳に行かれた時の着用をお願いいたします。

子どもたちの悲しい水の事故を絶対に起こさないということについて、皆様のご理解ご協力をどうかよろしくをお願いいたします。